
Die Verwaltung gibt weitere mündliche Informationen zur Vorlage. Sodann 

nimmt der Jugendhilfeausschuss den vorliegenden Sachstandsbericht bezüglich 
der Kindertagesbetreuung zur Kenntnis. 

 
Beratendes Ausschussmitglied Späth bedankt sich für die gute 
Zusammenarbeit, u. a. mit der Verwaltung, sowie die finanzielle Entlastung der 

Eltern im Zusammenhang mit der Corona-Lage. 
 


